

**MUNICIPALIDAD DE TIGRE**  
**Secretaría de Gobierno**  
**Dirección de Despacho General y Digesto T15**  
**Turismo**

---

**LEY NACIONAL 14561**

**Fundamentos de la  
Ley 14561**

Tigre es centro de esta actividad deportiva, desde 1870, cuando un grupo de jóvenes ingleses realizaron un raid uniendo a Tigre con el Puerto de Buenos Aires.

En Tigre se realizó la primera regata de nuestro país, el 8 de diciembre de 1873, con la presencia del entonces Presidente Domingo. F. Sarmiento, que realizó un gran aporte a la región con la modernización del lugar.

Tigre reúne las condiciones como el mejor lugar para la práctica del remo, en 1873, se funda el Buenos Aires Rowing Club y en 1876 El Club Regatas La Marina, como clubes fundadores y pioneros del remo nacional.

En 1893, se funda la Unión de Regatas del Río de La Plata, a partir de 1901, la CRIT, como la primera institución fiscalizadora. En noviembre de 1893, se corre oficialmente la Primera Regata Oficial del Remo Argentino en Tigre.

En el transcurso del desarrollo de dicha actividad, Tigre se convierte en el epicentro de muchos aficionados a la disciplina, fundándose una decena de clubes como el Tigre Boat Club, Club de Regatas Teutonia, Club Regatas L'Aviron, Club Suizo Buenos Aires, Club Hispano Argentino, Club de Regatas Hacoaj, Rowing Club Argentino, Sailing Club Argentino, Club de Remeros Escandinavos, Club Canotieri Italiani, Club de Regatas América y el Nahuel Rowing Club, entre otros.

El Río Luján se convierte en el principal centro de remo. Cada 11 de noviembre, era una fiesta de Tigre. Esa fecha se convertía en el comienzo de la temporada veraniega que concluía con los carnavales. Para el centenario de 1910, no se vio una regata tan multitudinaria, exquisita y de tal envergadura, que cubrió la mayoría de los medios de la época.

El remo de Tigre dio logros deportivos, de trascendencia internacional: en 1924 un ocho (un

bote de 8 remeros) se clasificó en los Juegos Olímpicos de París; en los Juegos Olímpicos de Berlín en 1936, Julio Curatella y Horacio Podestá, obtuvieron una medalla de bronce con un doble.

En los Juegos Olímpicos de Helsinki 1952, Tranquilo Capozzo (perteneciente al Club Canottieri Italiani) y Eduardo Guerrero (este último perteneciente al Club de Regatas La Marina) ganaron una medalla de oro.

El gran remero, Alberto Demiddi singlista, participó en tres finales olímpicas Tokio 1964, México 1968 (bronce) y Munich 1972 (plata). En 1970 fue Campeón Mundial y Campeón Europeo. Obtuvo el primer puesto la regata Henley (Henley Royal Regatta). Fue campeón panamericano en Winnipeg '67 y Cali '71. Fue el más prolífico de los remeros argentinos y uno de los mayores deportistas que tuvo Argentina en el Siglo XX. A tal efecto que el 11 de abril, fecha de su natalicio, se celebra el "Día del Remero Argentino".

En la actualidad, grandes remeros que entrenan en clubes de Tigre, han participado en grandes regatas que son trascendentales en la agenda internacional de la disciplina.

Por todo lo expuesto, por su historia y las victorias deportivas, Tigre es llamado por su trayectoria en este deporte y por sus catorce clubes de remo "La Cuna del Remo Argentino".

## **LEY 14561**

### **EL SENADO Y CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES, SANCIONAN CON FUERZA DE**

#### **LEY**

**ARTÍCULO 1º.-** Declárase al partido de Tigre, Capital Provincial del Remo.

**ARTÍCULO 2º.-** Comuníquese al Poder Ejecutivo.

Dada en la Sala de Sesiones de la Honorable Legislatura de la Provincia de Buenos Aires, en la ciudad de La Plata, a los veintiún días del mes de noviembre de dos mil trece.

